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OGGETTO: Interpellanza del co~igliere Emici Silvano riguardo l'acquisizione di un'area di
proprietà privata in zona Tetto Cavallo.

PREMESSO CHE
ormai da anni gli abitanti della zona evidenziano la mancanza di parcheggi in un luogo della città
dove stanno aumentando i residenti anche per l'insediamento di nuove costruzioni (vedi Ime discesa
Tetto Cavallo) e un costante aumento di traffico che sarà ancora incrementato dalla costruzione
della nuova piscina.

VERIFICATO CEffi
gli stessi non hanno alcuna possibilità di parcheggiare su detta via fino ai campi sportivi, per
l'esistenza del divieto di sosta,tranne una decina di posti ubicati proprio in prossimità della curva
fine discesa."

CHIEDE
che venga acquisita l'area di proprietà privata adiacente al piccolo parcheggio citato prima,
attualmente incolta e ricettacolo di rifiuti e erbacce; dando cosi una risposta alla necessità di
ampliamento dello stesso, creando veramente uno spazio per le auto '

In attesa di risposta nel prossimo consiglio comunale distinti saluti.

Enrici Silvano
Corsigliere comunale
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